

Edouard Philippe reçoit à Paris Ricardo Cabrisas, vice-Premier ministre cubain



La Havane, 18 jan. (RHC).- Le Chef du gouvernement français, Edouard Philippe, a reçu ce vendredi à Paris, Ricardo Cabrisas, vice-Premier ministre cubain.

Au cours de la rencontre Edouard Philippe et Ricardo Cabrisas ont exprimé la volonté d'encourager les échanges bilatéraux.

Ils ont mis l'accent sur la volonté de consolider les liens notamment dans les secteurs du commerce, des investissements et de la coopération.

Le vice-Premier ministre cubain a transmis au chef du gouvernement français un message de salutations du président Miguel Díaz-Canel qui a réalisé en octobre 2018 un bref transit en France dans le cadre d'un périple en Europe et en Asie.

Edouard Philippe et Miguel Díaz-Canel s'étaient alors entretenus à Paris.

Ricardo Cabrisas est arrivé mardi en France où il s'est acquitté d'un agenda nourri. Hier, il a été reçu par le secrétaire d'Etat au Commerce extérieur et au Tourisme, Jean-Baptiste Lemoyne et lundi, il a participé

à une veillée organisée à Paris pour le 61e anniversaire de la Révolution cubaine.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212260-edouard-philippe-recoit-a-paris-ricardo-cabrisas-vice-premier-ministre-cubain>



Radio Habana Cuba